

大銀杏

喜多方市立慶徳小学校 学校だより 令和元年7月12日(金) 第 7 号 発行責任者 校 長 石田 秀喜

【教育目標】心豊かで、主体性のある児童の育成 ~育てよう夢 伸ばそう個性 伝統を受け継ぐ慶徳の子~

授業参観等へのご参加、ありがとうございました!!











10日の学期末授業参観等の実施にあたり、大変お忙しい中おいでいただき、ありがとうございました。入学や1学年進級しての3か月余の学校生活での、それぞれのお子さんの成長を感じられたことと存じます。

授業参観後の保護者会全体会でお話 したように、本校の子どもたちは全員、 「あかるく・たくましく・まじめ」な

子どもたちです。だからこそ、「自己マネジメントカ」を学年相応に身に付けさせ、自分を知り、 めあてをもってこつこつと頑張り抜く子どもに育てていきたいと考えます。素晴らしい教育力を もった家庭・地域の皆様方と連携して、今後も教育活動を進めていきますので、ご理解とご協力 を改めてお願いいたします。

本日 安全・命を守る学習を実施 ~ 防犯教室~





今日は、上・下学年に分かれて、防犯教室を実施しました。 警備会社「アルソック」から6名の皆さんにおいでいただき 指導していただきました。不審者から自分の身を守るための 行動の仕方や、安全で安心な街にするために気をつけること などを、子どもたち自身に考えさせる場面を取り入れながら の学習で、最後まで真剣な態度で臨んでいました。

まもなく夏休みにもなります。不審者を含め、交通事故、 水による事故等、さまざまな危険から自分の安全・命を守る 行動がとれるよう、日頃から繰り返し、かつ具体的に指導を していきます。各ご家庭でも、各地区の状況に応じた具体的 な指導をお願いいたします。

おらせ

本校でも、「パブリック・コメント」閲覧できます!

「喜多方市立小中学校適正規模適正配置基本方針(案)」に対するパブリック・コメントが、本日12日より8月13日(火)までの33日間行われ、本校でも、この基本方針(案)を実際に閲覧することができることとなっています。

適正規模・適正配置の方針(案)に関心がある、またはご意見のある皆様は、お気軽に学校においでください。事前の申し込み等はございませんので、来校の際は、職員室に声をおかけください。ご案内申し上げます。

★「パブリックコメント」とは、行政機関が政令や省令などの案をあらかじめ公表し、広く国民・県民・市民等の皆様から意見や情報を募集する手続のこと。